

Tagesordnungspunkt 1.2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 7. Juni 2016

Ablehnung Haltestelle-Verlegung "Paul-Ehrlich-Straße" (Grüne)

Verursacht durch die aktuellen Ortsbegehungs-Gruppen am 27.04. sowie 20.05.2016 (auch mit Plänen) ist erneut verständlicherweise Besorgnis und Unruhe bei zahlreichen Anwohnern/Busbenutzern ausgelöst worden.

Wir teilen unverändert die Meinung der Bedenkenträger, wie bereits in unserem Antrag vom 19.05.2015 zur Vorlage 15-V-66-0205 formuliert.

Der Magistrat wird um einen sehr baldigen Sachstandbericht gebeten.

Protokollnotiz Nr. 0047

Der TOP ist durch Aussprache und gemeinsamer Beschlussfassung unter TOP 1.1 erledigt.

+

+

Verteiler:

1004 z.d.A.

Hahn
Ortsvorsteher